



Communiqué de presse contre la Nuit du bien commun

Ancey, le 17 juin 2025

Mardi 24 juin Pierre-Edouard Stérin, milliardaire ne cachant pas son soutien à l'extrême droite, organise la nuit du bien commun à Ancey. Derrière un "bienveillant" appel aux "dons pour les associations du territoire savoyard et haut-savoyard" se cache en réalité un projet de montée en puissance de l'extrême droite pour une prise du pouvoir par le RN aux prochaines élections.

Cet événement rentre dans le cadre du projet PERICLES, monté par P-E Stérin pour installer au pouvoir une alliance entre l'extrême droite et la droite libérale-conservatrice.

PERICLES : un sigle, symbole de l'extrême droite

Patriotes
Enracinés
Résistants
Identitaires
Chrétiens
Libéraux
Européens
Souverainistes

Ce projet est révoltant ! Il a pour premier objectif : 1 000 maires d'extrême droite pour les élections de 2026 ! P-E est extrêmement organisé pour arriver à ses fins : en finançant de plus en plus de projets, en multipliant les guérillas juridiques pour influencer les institutions publiques, les médias, les entreprises et en formant les futurs candidats (objectif 2000 candidats) grâce à une école dédiée.

Ses valeurs sont clairement anti-égalitaires : opposition aux droits des femmes, rejet des personnes LGBTQIA+, défense d'un ordre social figé, confessionnel (catholique ultra-conservatrice), autoritaire.

La posture de P-E Stérin démontre parfaitement cet autoritarisme : convoqué trois fois par l'Assemblée Nationale pour s'expliquer sur son projet, il a refusé de se présenter trois fois ! Ce qui ne l'a pas empêché de venir parader sur Cnews au même moment pour décrédibiliser les commissions parlementaires.

P-E Stérin n'hésite pas à se déclarer "patriote" alors qu'il est exilé fiscal en Belgique, pour ne pas payer d'impôt, pour le "bien commun" en France... Qu'il commence par venir payer ses impôts en France pour être patriote, comme toutes les citoyen·nes !

Il profite surnoisement de la baisse des subventions publiques aux associations pour asseoir son projet de développement de l'extrême droite. Ce n'est pas aux riches mécènes de décider quelle association pourra vivre ou non. Ils bénéficient d'un double effet gagnant : se donner une bonne image (pour un public non averti) et payer moins d'impôt en défiscalisant leurs dons (renforçant par la même occasion les politiques de baisses des subventions). Cette soirée n'a rien d'une soirée philanthropique mais est belle et bien une opération d'évasion fiscale !

Nous, forces progressistes du territoire, nous mobilisons contre cette levée de fonds. Nous appelons les associations à refuser cette fausse main tendue de financement et les entreprises à ne pas rentrer dans ce jeu de mécénat destiné à faire accéder l'extrême droite au pouvoir.

L'extrême droite infiltre ! Elle avance ! Elle tue !

Les récents attentats terroristes d'extrême droite ayant coûté la vie d'Aboubakar Cissé et d'Hichem Miraoui rappellent la violence concrète de cette idéologie. Tandis que des figures comme Marine Le Pen ou Bruno Retailleau banalisent ses discours, nous refusons qu'elle s'ancre à Annecy.

La stratégie de P-E Stérin est de se poser en victime des organisations demandant l'annulation de ces nuits du bien commun, véritable poison s'infiltrant dans la société. Il se pose en défenseur du bien (Français, chrétien, libéral) en diabolisant les organisations qui revendiquent de meilleurs droits pour toutes et tous. Cette posture victimaire, classique de l'extrême droite, tente de faire passer des agresseurs idéologiques pour des persécutés. Un renversement des rôles qui ne trompe personne. **C'est pourquoi nous avons interpellé la Présidente de l'Office de Tourisme du Lac d'Annecy, gestionnaire du Centre de Congrès de l'Impérial, pour annuler cet événement** qui n'est ni caritatif ni apolitique mais qui cherche à renforcer les forces politiques les plus réactionnaires, et à amplifier les attaques contre les groupes les plus opprimés de la population.

En finançant leur propagande islamophobe, raciste, sexiste, homophobe, transphobe, etc..., les grands patrons comme Stérin, Bolloré, et leurs soutiens cherchent à nous diviser pour mener à bien leur projet de société mortifère. Face à la promotion de ces idées nauséabondes, ne baissons pas la tête, et opposons la solidarité de l'ensemble de la population pour défendre les droits et la dignité de toutes et tous !

Nous appelons les citoyen·nes, les élu·es, les organisations syndicales et politiques et les collectifs citoyens à se mobiliser à Annecy le 24 juin à **partir de 17H30**, devant l'Impérial Palace contre cette gigantesque escroquerie que sont "les nuits du bien commun". Ce projet n'est pas destiné au bien commun mais à nous diviser ! **Non à l'entrisme idéologique d'extrême droite !**

Mobilisons-nous pour la démocratie et l'égalité !